



BRASIL Moro dimite como ministro por las injerencias de Bolsonaro **P3**

BABELIA La obra literaria de Joseph Roth ya es de todos

LA LUCHA MUNDIAL CONTRA EL VIRUS

Sanidad: “La desescalada la dirige el Gobierno”

Las autonomías solo saldrán del confinamiento cuando hagan test a toda persona con síntomas

ORIOL GÜELL / ELENA G. SEVILLANO
Barcelona / Madrid

Los datos invitan a cierto optimismo: España registró ayer 367 muertos por coronavirus, el

Urkullu plantea celebrar las elecciones vascas en julio

PEDRO GOROSPE, **Vitoria**
El lehendakari, Iñigo Urkullu, propuso ayer en el Parlamento vasco celebrar en julio las elecciones autonómicas, aplazadas por la crisis del coronavirus. El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, descarta por ahora decantarse por una fecha para los comicios gallegos. **PÁGINA 10**

Ayuso se aparta de los barones del PP que pactan con el PSOE

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, rechaza pactar con el PSOE, desmarcándose de otros barones del PP proclives a acuerdos en Ayuntamientos y autonomías. **PÁGINA 11**

Lagarde y Von der Leyen frente a Merkel en la UE

PÁGINAS 34 Y 35

número más bajo en un mes. Esto hace vislumbrar la desescalada, que empezaría a partir del 10 de mayo, tras el último periodo de estado de alarma previsto.

La cuestión es cómo se abandonará el desconfinamiento y qué territorios lo harán antes. El asunto se abordó ayer en el Consejo Interterritorial de Sanidad, una reunión a la que acudieron representantes del Ministerio de Sanidad y responsables autonómicos. Según determinados parámetros internacionales, Murcia y Canarias son las comunidades mejor preparadas para volver a la normalidad.

“Pero el mensaje fue evidente”, señala una fuente que acudió a la reunión. “El proceso lo van a pilotar ellos [en alusión al Ministerio de Sanidad]”. Su titular, Salvador Illa, también había sido claro al respecto: “La desescalada la dirige el Gobierno”. Entre las condiciones que se impondrán a las regiones es que tengan capacidad suficiente para elaborar tests a todo paciente con síntomas **PÁGINA 16**



LA COSECHA SIN MASCARILLA. Las medidas para evitar contagios no han llegado a todos los rincones. En la imagen, unos trabajadores recolectaban el jueves en Campo de Cartagena (Murcia) sin mascarillas ni respetar la distancia de seguridad. / PEDRO MARTÍNEZ **PÁGINA 39**

La comunidad médica advierte del peligro para la salud que entrañan las estrambóticas sugerencias de Trump

“Por favor, no coman detergente ni se inyecten desinfectante”

PABLO GUIMÓN, **Washington**
Las sugerencias de Donald Trump para combatir el coronavirus escandalizaron ayer a la comunidad científica. El presidente animó a investigar aberraciones como inyectar desinfectante y luz directamente en los enfermos. El

EE UU estimula su economía con tres billones de dólares **P35**

servicio de emergencias del Estado de Washington avisó de inmediato a la población: “Por favor, no coman pastillas de detergente ni se inyecten ningún tipo de desinfectante”. En Estados Unidos el virus ya ha matado a 50.000 personas. **PÁGINA 2**

Para estar unidos

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Una tarea casi imposible: cómo reunir miles de estudiantes sin que se contagien

El rompecabezas de montar la Selectividad

ELISA SILLÓ, **Madrid**
Anulados los partidos de fútbol, los conciertos de música y las fiestas populares, solo destaca en la agenda una convocatoria capaz de congregarse a miles de personas en plena crisis del coronavirus: la Selectividad, que reunirá, entre el 22 de junio y el 10 de julio, a más de 217.000 alum-

nos, repartidos por toda España. Un consorcio integrado por representantes de las universidades públicas y de los Gobiernos autónomos estudia cómo actuar para conseguir guardar la distancia de seguridad y no contagiarse en los exámenes, en el acceso a los centros y en el transporte público. **PÁGINAS 22 Y 23**